

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- FIW-Policy Brief: „WTO 2.0: Rück- und Ausblick auf das multilaterale Welthandelssystem“
- Reminder: Einladung zur 42. FIW-Vorlesung „WTO 2.0: Rück- und Ausblick auf das multilaterale Welthandelssystem“ (Webinar)
- Aufzeichnung FIW-Trade Talks „What next for the global trading system“ mit Robert Koopman

FIW-Policy Brief „WTO 2.0: Rück- und Ausblick auf das multilaterale Welthandelssystem“

Das Policy Brief Nr. 51 „WTO 2.0: Rück- und Ausblick auf das multilaterale Welthandelssystem“ von Ralph Janik (SFU/Universität Wien) ist soeben erschienen und ist als kostenloser Download verfügbar.

FIW-Policy Briefs informieren über aktuelle und politikrelevante außenwirtschaftliche Themen unter besonderer Berücksichtigung der österreichischen Interessenslage.

Reminder: Einladung zur 42. FIW-Vorlesung „WTO 2.0: Rück- und Ausblick auf das multilaterale Welthandelssystem“ (Webinar)

Das BMDW und das FIW laden ein zum

Webinar 42. FIW-Vorlesung

„WTO 2.0: Rück- und Ausblick auf das multilaterale Welthandelssystem“

MMag. Dr.iur. Ralph Janik (SFU/Universität Wien/AUB)

Begrüßung: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)

Koreferat: Mag. Barbara Tasch-Ronner (Wirtschaftskammer Österreich)

Diskussionsleitung: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)

Literatur: FIW-Policy Brief Nr. 51 (Juni 2021)

Montag, 28. Juni 2021, 9:15 h (pünktlich) bis 10:30 h

FIW-Vorlesungen ist eine Veranstaltungsreihe, bei der politikrelevante aktuelle Forschungsergebnisse aus dem Bereich internationale Wirtschaft praxisnah präsentiert und diskutiert werden.

Anmeldung erforderlich unter: <https://my.demio.com/ref/0DaKvwLdPTGP5PBs>
Den Teilnahmelink erhalten Sie unmittelbar nach der Anmeldung.

Technische Voraussetzungen: Dieses Webinar sollte in allen aktuellen und gängigen Browsern und auf allen gängigen Plattformen (inklusive Tablets und Smartphones) funktionieren. Bitte vermeiden Sie den Internet Explorer, da dieser veraltet ist und seit einiger Zeit nicht mehr weiterentwickelt wird. Wir empfehlen die aktuellen Versionen von Firefox, Chrome, Edge oder Safari. Wenn Sie Probleme mit einem dieser Browser haben, versuchen Sie es bitte mit einem anderen.

Aufzeichnung FIW-Trade Talks „What next for the global trading system“ mit Robert Koopman

Am 15. Juni 2021 hat die 2. Veranstaltung der Reihe "FIW-Trade Talks" als Online-Webinar stattgefunden. Wir bedanken uns bei FIW-Projektleiter Univ.-Prof. Harald Oberhofer und WTO-Chief Economist Prof. Robert B. Koopman für eine sehr spannende Diskussion.

Die Präsentation von Robert B. Koopman und die Aufzeichnung des Webinars stehen am FIW-Blog unter folgendem Link zur Verfügung:
<https://blog.fiw.ac.at/trade-talks-on-demand-what-next-for-the-global-trading-system-with-robert-koopman-wto/>

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme an der geplanten Veranstaltung sowie über Ihr Interesse an der Publikation.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Hudetz und Birgit Buschbom

FIW-Projektbüro

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

Der Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft (FIW) (<https://www.fiw.ac.at/>) ist eine Kooperation zwischen der Wirtschaftsuniversität Wien (WU), der Universität Wien, der Johannes Kepler Universität Linz und der Universität Innsbruck, WIFO, wiw und WSR. FIW wird von den Bundesministerien BMBFW und BMDW finanziert.

Dear Sir or Madam,

We are glad to inform you about the latest news on the FIW project.

In this issue:

- FIW Policy Brief: „WTO 2.0: Review and Outlook of the Multilateral World Trade System“ (in German)
- Reminder: Invitation to the 42th FIW Lecture „WTO 2.0: Review and Outlook of the Multilateral World Trade System“ (Webinar in German)
- Recording FIW Trade Talks „What next for the global trading system“ with Robert Koopman

1.

FIW-Policy Brief „WTO 2.0: Review and Outlook of the Multilateral World Trade System“

The FIW Policy Brief No. 51 "WTO 2.0: Review and Outlook on the Multilateral World Trade System" by Ralph Janik (STC/University of Vienna) has just been published and is available as a free [download](#).

FIW Policy Briefs provide information on current and policy-relevant foreign trade issues with a special focus on Austrian interests.

Reminder: Invitation to the 42th FIW Lecture „WTO 2.0: Review and Outlook of the Multilateral World Trade System“ (Webinar)

The Federal Ministry and the FIW invite you to the

**Webinar
42th FIW Lecture**

**„WTO 2.0: Review and Outlook of the Multilateral World Trade System“
in German language**

MMag. Dr.iur. Ralph Janik (SFU/University of Vienna/AUB)

Welcome: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)

Co-presentation: Mag. Barbara Tasch-Ronner (Austrian Economic Chambers)

Chair of the discussion: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)

Literature: [FIW-Policy Brief Nr. 51 \(Juni 2021\)](#)

Monday, June 28, 2021, 9:15 a.m. (on time) till 10:30 a.m.

FIW Lectures is a series of events in which policy-relevant current research results in the field of international economics are presented and discussed in a practice-oriented manner.

Registration is necessary: <https://my.demio.com/ref/0DaKvwLdPTGP5PBs>

You will receive the dial-in link immediately after registration.

Technical requirements: This webinar should work in all recent browsers, on all common devices including tablets and smartphones. Please avoid Internet Explorer, as it is outdated and no longer maintained. We recommend to use up-to-date versions of Firefox, Chrome, Edge or Safari. If you have problems with one of them, please try another one of these.

Recording FIW-Trade Talks „What next for the global trading system“ with Robert Koopman

On June 15, 2021 the 2nd event of the series "FIW Trade Talks" took place as an online webinar. We would like to thank FIW Project Manager Prof. Harald Oberhofer and WTO Chief Economist Prof. Robert B. Koopman for a very exciting discussion.

The presentation by Robert B. Koopman and the recording of the webinar are available on the FIW-Blog at the following link:

<https://blog.fiw.ac.at/trade-talks-on-demand-what-next-for-the-global-trading-system-with-robert-koopman-wto/>

We are looking forward to your participation in the upcoming event and your interest in the FIW publication.

Kind regards

Alexander Hudetz and Birgit Buschbom
FIW Project Office

It is not our philosophy to send you unwanted e-mails. If you do not wish to receive further e-mails from FIW, please write to the [project office](#) with the subject "Unsubscribe".

The FIW - Research Centre International Economics (<https://www.fiw.ac.at/>) is a cooperation between the Vienna University of Economics and Business (WU), the University Vienna, the Johannes Kepler University Linz and the University of Innsbruck, WIFO, wiiw and WSR. FIW is funded by BMBFW and BMDW.

